

TERRORISMO. Fusi explica cómo será la asignatura sobre ETA en la escuela vasca **P20**



INMIGRACIÓN. El éxodo de los jóvenes alarma a Marruecos **P3**

México creará una comisión de la verdad sobre Ayotzinapa

El presidente electo pone a un exveterano comunista al frente

LUIS PABLO BEAUREGARD, **México**
El presidente electo de México, el izquierdista Andrés Manuel López Obrador, ha decidido crear una comisión de la verdad sobre el caso Ayotzinapa, cuan-

do están a punto de cumplirse cuatro años de la desaparición y muerte de 43 estudiantes a manos de policías locales en Iguala, en el Estado de Guerrero.

López Obrador comunicará oficialmente el miércoles la creación de la comisión, a cuyo frente estará Alejandro Encinas, veterano exmilitante del Partido Comunista de México. El mandatario hará el anuncio en un acto en el Museo de la Memoria y Tolerancia, en la capital, que contará con la presencia de los padres de las víctimas de los sucesos, aún sin esclarecer, de la noche del 26 de septiembre de 2014. El caso fue una de las mayores fuentes de desgaste del sexenio del priista Enrique Peña Nieto y la creación de una comisión de la verdad responde a una vieja reivindicación de los familiares y de la izquierda mexicana. La investigación ha generado cerca de 488 resoluciones judiciales y la detención de 170 personas, entre ellas policías locales y supuestos integrantes de la banda criminal Guerreros Unidos. México ha invertido en el caso 1.200 millones de pesos (más de 54 millones de dólares), pero no ha habido una sola sentencia condenatoria. **PÁGINA 6**

El Papa alerta en Lituania contra la supremacía racial

Francisco rememora las torturas nazis y soviéticas en el país

D. VERDÚ, **Vilna**
ENVIADO ESPECIAL
El papa Francisco alertó ayer en Lituania no solo contra los horrores del pasado nazi y soviético de ese país báltico, sino contra el retorno de los supremacistas blancos y del odio en todo el mundo. "¿Cuántos de vosotros podríais relatarlo en primera persona?", se preguntó el Pontífice. **PÁGINA 6**

deportes

El Real Madrid remodelará el Santiago Bernabéu

Florentino Pérez, presidente del Real Madrid, logró ayer el apoyo del 92% de la asamblea de compromisarios para remodelar el Santiago Bernabéu por 575 millones de euros.

El Barça cede dos puntos en casa ante el Girona

Carolina Marín se corona como reina del bádminton

Empate entre Villarreal y Valencia



Manifestación a favor de la celebración de una nueva consulta sobre el Brexit junto a un grupo escultórico que recuerda a los Beatles, ayer en Liverpool. / JEFF J. MITCHELL (GETTY)

Corbyn dice que apoyará otro referéndum del Brexit

El congreso de los laboristas votará sobre la pertenencia de Reino Unido a la Unión Europea y su líder aceptará el resultado

RAFA DE MIGUEL, **Liverpool**
Cada vez más voces, y de más peso, plantean que el referéndum de 2016 no fue el punto final y Reino Unido debe convocar otra consulta sobre el Brexit. La última voz en el debate es la del líder laborista Jeremy Corbyn, siempre ambiguo al respecto. Presionado por gran parte de sus diputados, los sindicatos y las bases, Corbyn adelantó ayer que el congreso de su partido, que dura has-

ta el miércoles, votará al respecto y él, "obviamente", aceptará lo que decida la militancia.

Una encuesta de YouGov para el semanario *The Observer* publicada ayer muestra que el 86% de los afiliados al partido son favorables a un referéndum sobre el resultado final de las negociaciones del Brexit y un 8% se opone. "Nuestra preferencia serían unas elecciones generales para poder negociar nuestra futura relación

con Europa, pero veamos qué sale de la conferencia", insistió Corbyn en declaraciones a la cadena BBC. El líder laborista aseguró que la situación generada por el rechazo de la UE al plan de salida de la primera ministra, Theresa May, puede desembocar en unas elecciones generales en Reino Unido. El ministro para el Brexit, Dominic Raab, descartó cualquier especulación en torno a un adelanto electoral. **PÁGINA 2**

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

La pugna comercial de EE UU y China apunta a una nueva guerra fría

Pekín cree que los aranceles son la excusa de Washington para impedir su ascenso global

M. VIDAL LIY / P. GUIMÓN
Pekín / Washington
Tras dedicar un año a intentar corregir al presidente de EE UU, Donald Trump, China ha llegado a la conclusión de que los choques en la relación bilateral más importante del mundo van más allá de los

meros desacuerdos sobre prácticas comerciales. Pekín estima que los aranceles son la excusa de Washington para impedir su ascenso global. La rivalidad entre ambas superpotencias muestra síntomas de ser la guerra fría del siglo XXI.

PÁGINAS 4 Y 5